

学校報

学校教育目標 夢に向かって ~笑顔 元気 思いやり~



えがお

潟上市立追分小学校
No. 6
令和5年6月29日

佃煮の日キャンペーン

6月19日(月)に、5年生を対象に佃煮の出前授業が行われました。秋田県佃煮組合から5人の方がいらして、クイズをしながら、佃煮についての説明をしてくださいました。6月29日は佃煮の日で、秋田県内で製造される佃煮の周知・普及を行うとともに、潟上市の名産品に理解と興味をもつてもらうことで、将来の佃煮産業や文化の継承を担う人材の育成を目的として行われました。最後は全員に佃煮が配されました。



4年生 福祉学習

4年生は総合的な学習で、福祉について学習しています。6月14日(水)に市社会福祉協議会の方から来ていただき、「車いす体験」「高齢者疑似体験」を行いました。



6月15日(木)には、視覚障害のある船木修さんが盲導犬を連れて来校し、4年生の子どもたちに盲導犬についてお話をしてくださいました。これから子どもたちは、分かったことをコース別にまとめて発表する予定です。

追小っ子のがんばり

第32回春季秋田県小学生ラグビーフットボール大会
(R5. 6. 18)

中学年の部 準優勝
出戸浜ラグビースポーツ少年団
4年: ○○○○、○○○○○、
○○○○○
3年: ○○○○、○○○



令和5年度春季北部杯
全県少年柔道大会(R5. 6. 25)
団体低学年の部 優勝
鎌田道場 4年: ○○○○



令和5年度潟上市・南秋田郡・男鹿市小学生陸上競技大会
(R5. 5. 27)

6年男子100m
第2位 ○○○○
共通男女混合
4×100mリレー
第1位 追分RC-A
6年: ○○○○
※前号に記載漏れがありました。大変申し訳ありませんでした。

運動会へ「手を携えて」より～（保護者の皆様から）

子どもたちのがんばりへのご感想や心温まるお言葉をたくさんいただきました。どうもありがとうございました。来年度に向けて改善が必要だと思われる点につきましては、検討をしてまいります。ご提出いただいた中から、いくつかご紹介いたします。

○2部構成にしていただけて、人数制限ない状態でもゆっくりゆったりと応援することができました。競技の合間（子どもが出場する学年との）が短く、時間の効率もよく感じました。他の上級生のスピード感あふれた走りには圧倒され、待ち時間、ちゃんと座って待つことが苦手なため、ハラハラする部分もあり、先生や友達のやる気と反した行動も見えたので、何とか気付いてもらつてからは少しポーズもとり、最後までかけぬけた姿は、順位はどうであれ、ほめてあげたいと思いました。グラウンド整備なども直前までの雨を感じることなくすばらしいものでした。司会をした生徒の皆さんもとても雰囲気を盛り上げてくれていましたね。（1年）

○初めての運動会で、親子揃って緊張していましたが、いざ始まるとい一生懸命に走る姿やお友達と話している姿、負けて悔しい姿など、色々な表情を見ることができ、とても楽しい、いい運動会でした。全校生徒が揃つたところは見れず残念でしたが、半々にすることで観覧スペースも確保され見やすく、午前のみだったことも家族を説いていたのです。（1年）

○今年は久しぶりに人数制限のない運動会でしたので、祖父母も数年ぶりに観ることができ、とても満足していました。子どもの80m走は記録順のメンバーで競い、上の順位に入ることができます、とても喜んでいました。全学年で開催できないのは少しさびしい感じもしますが、混雑しないで見学することができるので、その点では満足です。（2年）

○午前中がつ前半、後半に分かれていたため、自分の子どもの競技を集中してみることができた。来年も、このような感じで開催してほしい。（1日中開催だったときは、早朝のお弁当づくりでヘトヘトになり、あまり集中して見れなかったため）（2年）

○お天気に恵まれ、絶好の運動会日和で応援することができました。元気いっぱいの姿を見ることができてよかったです。全学年を見ることができるのは残念ですが、熱中症のことなど子どもたちのことを考えると入れ替え制の方がいいのかもしれません。（3年）

○参観制限のない運動会になり、家族で楽しむことができました。子どもの姿が探しやすかったので、個人的には2部構成でよかったと思っております。クラス替えをして1か月弱でしたが、新しい友達と協力している姿を見ることができ、成長を感じました。（3年）

○天気にも恵まれコロナもほとんど落ち着き、今年も無事に運動会が開催されて安心しました。児童数が多いので、全学年一緒にとまではいきませんでしたが、本来の運動会はこんな感じなのかなと思いました。保護者の方々も運営に携わり、スムーズに進んでいたので、子どもたちや先生方の負担も軽減されてよかったです。今までいかなど感じました。子どもたちが笑顔で競技を楽しんでいる姿や大きな声を出して応援している姿を見て、今までたくさん我慢してきた分、これからは色んなことを経験していくらいいなと思いました。（4年）

○徒競走の時、フィールドの真ん中まで移動できたので、子どもの様子を間近で見られてよかったです。コロナ前の午前午後を通しての運動会も一家総出のイベントで楽しかったですが、今回のような入れ替え制もゆっくりと近くで見られるので、いいと思いました。児童数も増えているし、この方がこれからはいいのかもしれませんね。（5年）

○3年生と6年生に子どもがいるので、全競技を観ることができました。6年生の競技の100m走やタイヤ取り、リレーももちろん見応えがありました。応援でもはりきって声を出したり、一人一人が係の仕事をしっかりこなしている姿にとても感激しました。3学年ごとの運動会については、児童の人数が増えたので、このまま続けてほしいと思います。また、お弁当のいらない午前のみの運動会は大変助かります。小さい下の子がいる時は長時間になると、あきてしまって、自分の子どもの競技がろくに見れませんでした。（6年）

▲100m走の時やトラック競技の時、近くでカメラを撮ることができるのはすごくうれしいですが、近くで見たくても見れない人もいると思うので、近くで見ているよりは観覧場所から常に見ている方がゆっくり見ることができるので、そうしてほしい。また、100m走の時、名前を呼ばないのであれば「〇組目スタートです」と言ってからスタートしてほしい。スタートした後にアナウンスされても分からぬいため。（1年）

▲トラック競技の際、保護者が集中しすぎて、カメラどころか応援するのもままならなかつた。厳密に分けるとまではいかなくても、「〇回～〇回までの保護者の方、前へどうぞ」など、区切って案内してほしい。もしくは、前列の方に後方の方も見えやすいようにしやがむよう促すアナウンスなどがほしかつた。（まだまだ自分の子の番でなくともずっと居座っている方が多い）（1年）

▲1部・2部で一旦入れ替えすることだったので、座ったまま動かないご家庭を何組も見ました。学校側でも見ていたと思うのですが、注意喚起等されなかつたのでしょうか？帰りもツルハさんの駐車場が待ちの車でいっぱい、ルールを守れない大人を見て悲しい気持ちになりました。（1年）

▲50m走の時に日傘をさしたままで応援している方が数人いました。周りの迷惑を考えてほしいと思いました。傘の先が当たつたらケガすることもありますし、傘の部分で見れなくなります。（1年）

▲保護者入れ替えの時間や放送での指示はあったものの、実際にはほとんど動きはなく、あまり意味がないように思えました。（2年）

▲100m走など見るときに前に出られる競技はいいですが、グラウンドいっぱいに使う競技では自分の子どもの出番でない人がシートをしいてどかないで、このまま2部制にしていただきたいのと、できればシートスペースと観戦スペース（自分の子どものときのみ入れる入替）と分けては…と思いました。（3年）

▲児童数や時間等で難しいとは思いますが、子どもの出る種目が少ないと思います。（3年）

▲一部と二部で交代制は必要ないような気がしたので、一部のお子様がいれば、そのまま残っていてもいいのかなと思いました。（4年）

▲徒競走時の親の応援場所を改善してほしい。カメラ撮影する人と見るだけの親がぐちゃぐちゃになりケンカになっていた。日傘をさしている人が先頭になり周りの人が撮影や観戦できずかなり迷惑だった。（4年）

▲100m走の時、ゴール近くで見たかったのですが、人がいすぎて、中間あたりからしか見れず、何位なのかすら分からぬのが残念でした。まだ順番が来ない親の方たちも場所取りをしていたので、せめて女子、男子の時、放送で少しだけ間を開けてスムーズにできればいいなと思いました。（5年）

▲50m走、100m走の時、親が前に出ると座っている人たちが走っているところを見れないで、できれば子どもたちの場所と観覧席を逆にしていただけるとうれしいです。（5年）

▲2部制ということもあり、仕方ないのは分かっているのですが、色別対抗の盛り上がり（観戦者として）に欠けているのは残念なところです。また、入替の際に既に2部の保護者がどんどんグラウンド付近に集まってからの放送だったのは兄弟のいる保護者（1・2部共）にとまどいがあったように感じます。（5年）

▲来年こそ、全校そろって、以前のように、お屋は家族でお弁当を食べたり、応援合戦、リレーがあつたり、本来の運動会の経験をさせたいです。（5年）

▲写真撮影する場合、どこまで行って良いのか、もう少し詳しく分かるとありがたいです。（6年）

▲タイヤ取り、とても面白く見ていましたが、タイヤの点数が分からなかつたので、何色が何点かなど、親も分かっていれば、もっと面白く見れたと思います。（6年）

▲帽子をかぶらせててもよかったです。頭、日焼けしてました。（6年）